



Fr :

QUIDA est une marque de cosmétique inspirée de rituels ancestraux, venant tout droit du cœur de l'Afrique.

Une évasion bien-être qui vous emmène aux 4 coins du continent Africain. Un retour à l'essentiel avec des produits aux formules d'Antan revisitées et enrichis d'un ingrédient rare et précieux aux 1000 vertus.

Après de longues recherches, la fondatrice Assita, ancienne cadre dans les échanges internationaux, décida de créer QUIDA en sélectionnant le meilleur de sa double culture : la biodiversité africaine associée au savoir-faire Français.

À ce jour, la gamme QUIDA comprend deux crèmes de soin visage adaptées à la variété de carnations avec recharge amovibles.

Eng :

QUIDA is a cosmetic brand inspired by ancestral rituals straight from the heart of Africa.

A well-being escape that takes you to the 4 corners of the African continent. A return to basics with products with revisited formulas of Yesteryear and enriched with a rare and precious ingredient with 1000 virtues.

After extensive research, the founder Assita, a former executive in international trade, decided to create QUIDA by selecting the best of its dual culture: African biodiversity associated with French know-how.

To date, the QUIDA range includes two face care creams adapted to the variety of skin tones with removable refills.